



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 30%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Rudina Rudina  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PERAN KELOMPOK SADAR WISATA (POKDARWIS) DALAM PEM...  
File name: eJournal\_Rudina.doc  
File size: 81K  
Page count: 8  
Word count: 2,252  
Character count: 14,895  
Submission date: 05-Oct-2022 09:23PM  
Submission ID: 1917331613



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A  
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Inu Pemeintahan, 2022. :  
ISSN 0000-0000, ejournal.ip.fkip-ummul.ac.id  
© Copyright 2022

### PERAN KELOMPOK SADAR WISATA (POKDARWIS) DALAM PEMBANGUNAN DAN PENGEMBANGAN PARIWISATA DI DESA PELA KECAMATAN KOTA BANGUN KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

Rudina<sup>1</sup>, Mohammad Taufik<sup>2</sup>, Letizia Dyastari<sup>3</sup>

#### Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan Peran Kelompok Sadar Wisata (POKDARWIS) Dalam Pembangunan dan Pengembangan Pariwisata di Desa Pela Kecamatan Kota Bangun Kabupaten Kutai Kartanegara. Beserta tertuju untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam pembangunan dan pengembangan pariwisata di Desa Pela.

Jenis penelitian ini merupakan deskriptif kualitatif. Sumber data diambil dari key informan dan informan. Analisis data dilakukan dengan cara pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran Kelompok Sadar Wisata Desa Pela berdasarkan sub fokus penelitian yang ditetapkan yaitu sebagai subyek atau pelaku pembangunan pariwisata, sebagai penerima manfaat, sebagai penggerak dalam menciptakan lingkungan dan suasana kondusif serta mewujudkan sapa pesona dalam masyarakat masih terdapat kekurangan dapat diketahui dari masyarakatnya masih kurang tentang wisata sehingga masih perlu di edukasi, masih kurang minatnya para pengrajin Desa pela, kurangnya layanan asuransi di Wisata tersebut serta kurangnya pembuatan toilet yang jauh dari wisata sehingga perlunya pembuatan toilet di setiap pulau wisata. Sedangkan faktor pendukungnya fasilitas yang sudah memadai, bisa memancing ikan gratis, social media yang selalu update, festival tahunan dan sudah banyak memiliki potensi wisata yang siap dikembangkan. Untuk faktor penghambatnya adalah pandemi covid-19 dan cuaca alam kalau lagi hujan.

**Kata Kunci :** Peran Kelompok Sadar Wisata

#### Pendahuluan

Pariwisata ialah salah satu program prioritas pembangunan oleh Pemerintah sebagaimana tertuang dalam UU Nomor. 25 Tahun 2000 terkait Program Pembangunan Nasional yang bertujuan buat meningkatkan kawasan-kawasan strategis yang telah terdapat serta pusat- pusat perkembangan ekonomi baru yang potensial. Pariwisata ialah zona pembangunan ekonomi yang dikala ini lagi gencar dibentuk serta dibesarkan di tiap negeri.